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Niederschrift 

 

öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses 

 Sitzungstermin: Montag, den 15.11.2021 

 Sitzungsbeginn: 17:30 Uhr 

 Sitzungsende: 20:58 Uhr 

 Ort, Raum: Regionale Schule Rudolf Tarnow, Pausenhalle 

Sitzungsnummer: HA/016/2021 

Anwesend sind: 
 

 Vorsitz 

Herr Harald Jäschke  

 Stadtvertreter/in 

Herr Lutz Heinrich  

Frau Marlies Reimann  

Herr Patrick Sevecke  

 Gleichstellungsbeauftragte 

Frau Beate Benz  

 Verwaltung 

Herr Jörn Pamperin  

Frau Dagmar Poltier  

Herr Kay Porath  

Frau Silke Walther  

 

 

Entschuldigt fehlen: 
 

 Stadtvertreter/in 

Frau Heidrun Dräger  

Herr Rainer Wilmer  
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Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der Anwesenheit 

und der Beschlussfähigkeit 

 2   Änderungsanträge  zur Tagesordnung 

 3   Billigung der Sitzungsniederschrift der vorangegangenen Sitzung vom 20.09.2021 

Nicht öffentlicher Teil 

 

 4   Besetzung einer Stelle, hier: FB-Leitung Bildung und Freizeit 

Vorlage: 180/21/20 

Öffentlicher Teil 

 5   Wiederherstellung der Öffentlichkeit 

 6   Bericht der Verwaltung 

 7   Bericht Schulbaumaßnahmen 

 8   Information über Angelegenheiten des Landkreises mit  Auswirkungen auf die Stadt Boizen-

burg/Elbe 

 9   Einwohnerfragestunde 

 10   Anfragen 

 11   Vollzug des Haushaltsplanes 

 12   Bericht über den Stand der Stellenbewertung 

Nicht öffentlicher Teil 

 

 13   Stand offene Forderungen 

 14   Bericht aus den Gesellschaften mit städtischer Beteiligung 

 15   Genehmigung einer Eilentscheidung des Bürgermeisters in einer Personalangelegenheit 

Vorlage: 181/21/20 

 16   Personalangelegenheiten 

 17   Terminabsprachen 

 18   Anfragen, Mitteilungen der Verwaltung 

Öffentlicher Teil 

 19   Wiederherstellung der Öffentlichkeit 

 20   Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil gefassten Beschlüsse lt. KV M-V § 31 Abs. 3 

 21   Schließen der Sitzung 

 

 

Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der Anwe-

senheit und der Beschlussfähigkeit 

 

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung um 17:30 Uhr. Die form- und fristgerechte Ladung wird 

festgestellt. Frau Basedow nimmt stellvertretend für Frau Dräger und Herr Kletzin stellvertre-

tend für Herrn Wilmer teil. Der Hauptausschuss ist mit sechs anwesenden Mitgliedern be-

schlussfähig.  

   

 

zu 2 Änderungsanträge  zur Tagesordnung 
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Herr Jäschke möchte die Tagesordnung um die vorab angekündigte Drucksache 186/21/20 als 

TOP 22 hinter TOP 4 ergänzen. 

Außerdem ist die Auftragsvergabe 187/21/30 erforderlich, da diese vor den Tiefbaumaßnahmen 

durchgeführt werden muss, die bald beginnen. Diese soll als TOP 23 hinter TOP 14 behandelt 

werden. 

Die nachfolgende Tagesordnung wird mit einem Abstimmungsergebnis 6/0/0 genehmigt: 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der Anwesenheit 

und der Beschlussfähigkeit 

 2   Änderungsanträge  zur Tagesordnung 

 3   Billigung der Sitzungsniederschrift der vorangegangenen Sitzung vom 20.09.2021 

Nicht öffentlicher Teil 

 4   Besetzung einer Stelle, hier: FB-Leitung Bildung und Freizeit 

Vorlage: 180/21/20 

 22 Besetzung einer Stelle, hier: Fachbereichsleitung Stadtentwicklung, Bau und Wohnen 

Vorlage: 186/21/20 

Öffentlicher Teil 

 5   Wiederherstellung der Öffentlichkeit 

 6   Bericht der Verwaltung 

 7   Bericht Schulbaumaßnahmen 

 8   Information über Angelegenheiten des Landkreises mit  Auswirkungen auf die Stadt Boizen-

burg/Elbe 

 9   Einwohnerfragestunde 

 10   Anfragen 

 11   Vollzug des Haushaltsplanes 

 12   Bericht über den Stand der Stellenbewertung 

Nicht öffentlicher Teil 

 13   Stand offene Forderungen 

 14   Bericht aus den Gesellschaften mit städtischer Beteiligung 

 23 Erschließung Gewerbegebiet B-Plan 23.4 mit Artenschutzmaßnahme, hier Auftragsvergabe 

Vorlage: 187/21/30 

 15   Genehmigung einer Eilentscheidung des Bürgermeisters in einer Personalangelegenheit 

Vorlage: 181/21/20 

 16   Personalangelegenheiten 

 17   Terminabsprachen 

 18   Anfragen, Mitteilungen der Verwaltung 

Öffentlicher Teil 

 19   Wiederherstellung der Öffentlichkeit 

 20   Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil gefassten Beschlüsse lt. KV M-V § 31 Abs. 3 

 21   Schließen der Sitzung 
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zu 3 Billigung der Sitzungsniederschrift der vorangegangenen Sitzung vom 20.09.2021 

 

Die Sitzungsniederschrift vom 20.09.2021 wird mit einem Abstimmungsergebnis 2/0/4 gebilligt.   

 

 

Nicht öffentlicher Teil 

 

Öffentlicher Teil 

zu 5 Wiederherstellung der Öffentlichkeit 

 

Der Ausschussvorsitzende stellt die Öffentlichkeit wieder her.     

   

 

zu 6 Bericht der Verwaltung 

 

Seitens des Städte- und Gemeindetages gibt es die Information, dass das Gesetz zur Aufrechter-

haltung der Handlungsfähigkeit der Kommunen während der SARS-CoV-2-Pandemie voraus-

sichtlich verlängert wird. Dies bedeutet, dass die Stadtvertretung der Stadt Boizenburg/Elbe 

möglicherweise für eine Übergangszeit den Hauptausschuss bevollmächtigen kann, bestimmte 

Beschlüsse, insbesondere Auftragsvergaben, machen zu lassen. Nach dem heutigen Stand ist es 

geplant, die erste Sitzung der Stadtvertretung für das Jahr 2022 erst im März tagen zu lassen. 

 

Das Ministerium für Inneres und Europa hat mitgeteilt, dass die Planungsdaten zum kommuna-

len Finanzausgleich aus den Jahren 2022 bis 2025 derzeit schwierig sind. Das Schreiben liegt 

den Mitgliedern des Hauptausschusses sowie des Finanzausschusses vor. Die vollständigen Ori-

entierungsdaten liegen noch nicht vor und sind für Ende November / Anfang Dezember avisiert. 

 

In der nächsten Sitzung der Stadtvertretung wird eine Ergänzungsvorlage zu der Drucksache 

176/21/10/1 als Tischvorlage vorgelegt. Diese wurde mit heutigen Datum ausgefahren. Insbe-

sondere geht es hier darum den Sperrvermerk für die Durchführung des Stadtfestes in Höhe von 

14.000 € wieder aufzuheben, damit der diesjährige Weihnachtsmarkt (11/12.12.2021) geplant 

werden kann. Natürlich muss das derzeitige Geschehen und das aktuell gültige Infektions-

schutzgesetzt entsprechend betrachtet werden. Mit aktuellen Stand könnte der Weihnachts-

markt mit 2-G- Regelungen stattfinden und daher ist mit höheren Kosten für Sicherheitsmaß-

nahmen (Abgrenzung durch Zäune, Sicherheitsdienst etc.) zu planen. Seitens der Boizenburger 

Schützen und der Feuerwehr wird dies kritisch betrachtet, trotzdem möchte die Stadtverwaltung 

entsprechend vorplanen können. Herr Jäschke bittet darum, dies entsprechend in den Fraktionen 

zu kommunizieren. 

 

Der Landkreis ist mit mobilen Impfteams unterwegs. Dies wurde mittels den sozialen Medien 

und der Website der Stadt Boizenburg/Elbe kommuniziert. Termine sind 16.11.2021, 23.112021., 

29.11. 2021, 13.12. 2021, 04.01.2022 und 18.01.2022 jeweils im Foyer der Sporthalle von 13:00 

– 19:00 Uhr ohne Terminvergabe. Geimpft werden 1.-Impfungen, 2.-Impfungen, Booster(3.)-

Impfungen. Zwischen den Impfungen sollten grundsätzlich 6 Monate liegen. Es besteht die 

Möglichkeit, ab dem 12. Lebensjahr geimpft zu werden; 12 bis 17-jährige in Begleitung ihrer 

Erziehungsberechtigten. 
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Herr Heinrich hinterfragt, ob das Ordnungsamt zu Beginn entsprechend vor Ort ist. Herr Jäschke 

erklärt, dass die Hallenwarte vor Ort entsprechend instruiert sind. 

 

Ende des Jahres endet die kostenfreie Grünschnittentsorgung bei den Containern Schwartower 

Str., Weg der Jugend und am Containerdienst Nieder. Der Landkreis wird bis zur Fertigstellung 

des Wertstoffhofes im Bereich Lindhorst eine vorübergehende Grünschnittannahme im Bereich 

der alten Kläranlage ermöglichen. Vor-Ort-Termine mit dem Landkreis und REMONDIS als Auf-

tragnehmer haben bereits stattgefunden; die Fläche wird entsprechend vorbereitet.  

 

Wie bereits berichtet zieht die Möbelbörse aus dem Quartier in der Breitscheidstraße aus. Für 

einen Teil der frei werdenden Fläche wird dem DRK ein Umzug der Boutique aus dem Bollen-

berg angeboten. Dort ist der Abtransport der gespendeten Bekleidung und anderer Haushaltsar-

tikel nur mit Einschränkungen möglich. 

 

Es liegt ein Zuwendungsbescheid vom 21.10.21 zur Investition in schulgebundenen mobilen 

Endgeräten als Leihgeräte für Lehrkräfte in Höhe von 56.728,32 € vor.  

 

Herr Sevecke führt hierzu zusätzlich aus, dass das digitale Klassenbuch hier aufgrund Daten-

schutz nicht möglich ist. Herr Pamperin ergänzt, dass sich für diese Problematik das Ministerium 

etwas überlegen muss. Bei dem Gespräch der AG Schule mit der KSM ging es darum, die Klas-

sensätze zu beschaffen und zusätzlich ein schulgebundenes Gerät für jeden Lehrer über das 

entsprechende Förderprogramm, damit dann der Raum gesteuert werden kann. Herr Sevecke 

hinterfragt, ob sich die beiden Förderprogramme überlappen. Eine entsprechende Antwort hier-

zu wird nachgereicht. 

 

  

zu 7 Bericht Schulbaumaßnahmen 

 

Die Aufstellung der Containermodule beim Grundschulzentrum wurde im Oktober abgeschlos-

sen. Derzeit ist der Innenausbau in vollem Gange. Es gab und gibt Probleme mit dem Auftrag-

nehmer der Containeraufstellung in Bezug auf die Verantwortlichkeit von Zeitverzögerungen 

und die Realisierung von Schnittstellen. Hier findet derzeit Kommunikation und Prüfung mit 

dem Projektsteuerer und dem verwaltungsinternen Juristen statt. 

 

Die Teil-Baumaßnahme Containerschule an sich liegt in dem zuletzt abgestimmten Zeitplan; 

der Umzug wird dementsprechend in der Woche nach Weihnachten (ab 27.12.2021) erfolgen. 

 

Die Baugenehmigungen für alle anderen Bauteile (Schule, Sporthalle, Hort) werden im Dezem-

ber 2021 erwartet. 

 

Bei der Rudolf-Tarnow-Schule erstellt das Planungsbüro derzeit die Ausführungsunterlagen. Die 

Baugenehmigung soll noch in diesem Monat vom Landkreis erteilt werden. 
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Herr Sevecke möchte von den teilnehmenden Mitgliedern der Fraktionen wissen, ob die Arbeit 

der AG Schule nun eingestellt werden kann, da es hier überwiegend nur um die Schulplanung / 

Schulentwicklung geht. Da nun der Bau startet, sieht er dies nicht mehr in deren Zuständigkeit, 

sondern in der von dem Ausschuss für Bau und Verkehr. Frau Reimann möchte einen kleinen 

Bericht für die Sitzung der Stadtvertretung als Art „Abschlussbericht“. Die Frage, ob die Beendi-

gung einen Beschluss benötigt, wird noch im Nachgang geklärt. 

  

 

zu 8 Information über Angelegenheiten des Landkreises mit  Auswirkungen auf die Stadt 

Boizenburg/Elbe 

 

Der Landkreis ist von der EDV-Problematik noch wesentlich mehr betroffen, da es hier auch 

Probleme bei Sitzungseinladungen gibt. 

 

Am 08.12.2021 wird es eine Bürgermeister-Dienstberatung geben. Informationen diesbezüglich 

wird Herr Jäschke entsprechend kommunizieren.   

 

 

zu 9 Einwohnerfragestunde 

 

Zu diesem TOP gibt es keine Wortmeldungen.    

 

 

zu 10 Anfragen 

 

Herr Kletzin möchte wissen, ob sich durch den Hackerangriff Verzögerungen bei dem Bau erge-

ben, da derzeit keine Ausschreibungen durch die KSM ausgeführt werden können. Frau Poltier 

berichtet, dass am heutigen Tag 2 Mitarbeiter der Stadt Boizenburg/Elbe bei KSM in Schwerin 

vor Ort waren um die Auftragsvergaben abzurufen. KSM hat signalisiert, dass zumindest die 

Auftragsvergaben, die angearbeitet wurden, jetzt unter umständlicheren Bedingungen bearbei-

tet werden können. Zum jetzigen Zeitpunkt ist davon auszugehen, dass KSM auch die zukünfti-

gen Aufträge bearbeiten kann. Alternativ hat Frau Poltier Angebote angefordert, um eventuell 

anders auszuschreiben, ggfs. wird auch die Möglichkeit in Betracht gezogen über ein externes 

Planungsbüro zu gehen, um die elektronische Auftragsvergabe auszuführen. 

 

Frau Reimann stellt die Frage, ob unsere Schulen auch über Belüftungsanlagen verfügen, so wie 

es für die Interimslösung geplant ist. Dies kann Herr Jäschke nicht bestätigen. 

 

Im weiteren Verlauf verweist Frau Reimann auf die Sitzung des BKSOS hin, wo jedes Mal eine 

Stunde vorher eine Vorberatung stattfindet, von deren Inhalt nichts im Protokoll vermerkt ist 

und bittet darum, dies zu ändern. Frau Poltier weist darauf hin, dass es sich lediglich um eine 

Vorberatung und nicht um eine kommunale Ausschusssitzung handelt. Herr Kletzin und Herr 

Heinrich werfen hier ein, dass die entsprechenden Fraktionsmitglieder auch an der Vorberatung 

teilnehmen und entsprechend berichten können. Herr Sevecke ergänzt, dass der Ausschussvor-

sitzende protokollrelevante Themen aus der Vorberatung in die Sitzung des BKSOS einbringen 

könnte. 

   

zu 11 Vollzug des Haushaltsplanes 

 

Aufgrund des Cyber-Angriffs gibt es zu diesem TOP nichts zu berichten..  
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zu 12 Bericht über den Stand der Stellenbewertung 

 

Die Stellen werden im laufenden Verfahren weiter bewertet.   

Nicht öffentlicher Teil 

 

Öffentlicher Teil 

zu 19 Wiederherstellung der Öffentlichkeit 

 

Der Ausschussvorsitzende stellt die Öffentlichkeit wieder her.     

 

 

zu 20 Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil gefassten Beschlüsse  

lt. KV M-V § 31 Abs. 3 

 

zu 4 Besetzung einer Stelle, hier: FB-Leitung Bildung und Freizeit 

Vorlage: 180/21/20 

 

Beschluss:  

Der Hauptausschuss der Stadt Boizenburg/Elbe beschließt auf seiner Sitzung die Beset-

zung der Stelle –Fachbereichsleitung Bildung und Freizeit- in der Entgeltgruppe xxx mit 

Frau xxx 

 

Bei Bestehen der Prüfung für den Angestelltenlehrgang 2 wird die Stelleninhaberin in 

die Entgeltgruppe xxx eingruppiert. 

 

 

zu 22 Besetzung einer Stelle, hier: Fachbereichsleitung Stadtentwicklung, Bau und Woh-

nen 

Vorlage: 186/21/20 

 

Beschluss:  

 

Vorbehaltlich, dass bis zum 15.11.2021 24 Uhr keine weiteren Bewerbungen eingehen, 

die die Voraussetzungen für die Besetzung der Stelle erfüllen, beschließt der Hauptaus-

schuss der Stadt Boizenburg/Elbe auf seiner Sitzung am 15.11.2021 die Besetzung der 

Stelle Fachbereichsleitung Stadtentwicklung, Bau und Wohnen mit xxx. 

  

 

zu 23 Erschließung Gewerbegebiet B-Plan 23.4 mit Artenschutzmaßnahme 

hier: Auftragsvergabe 

Vorlage: 187/21/30 

 

Beschluss:  

Der Hauptausschuss beschließt in seiner Sitzung am 15.11.2021 als dringliche Entschei-

dung den Auftrag für den Artenschutz betreffend die Erschließung des Gewerbegebietes 

B-Plan 23.4 (Lindhorst) an xxx mit Sitz in xxx mit einer Brutto-Auftragssumme in Höhe 

von xxx €, vorbehaltlich der fachlich abgeschlossenen Prüfung der xxx, zu vergeben. 
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zu 15 Genehmigung einer Eilentscheidung des Bürgermeisters in einer Personalangele-

genheit 

Vorlage: 181/21/20 

 

Beschluss:  

Der Hauptausschuss der Stadt Boizenburg/Elbe genehmigt die Eilentscheidung des Bür-

germeisters, das Arbeitsverhältnis mit der Mitarbeiterin xxx fristgerecht innerhalb der 

Probezeit zu beenden. 

 

zu 21 Schließen der Sitzung 

 

Der Ausschussvorsitzende schließt die Sitzung um 20:58 Uhr.    

    

 
 

 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 23.12.21 

 

 

 

 

gez. Silke Walther 

Protokollführerin 
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